



¡Mostrando lo que hacemos!

UNA PUBLICACIÓN DEL INSTITUTO NACIONAL DE EDUCACIÓN FÍSICA (INEFI)



Abinader participa en jornada recreativa "El Gobierno Contigo"



El presidente Luis Abinader realiza el saque de honor en el torneo de baloncesto de INEFI con El Barrio.

Santo Domingo Este.- El presidente de la República, Luis Abinader, participó en el programa "INEFI con el Barrio" como parte de las actividades de la jornada "El Gobierno Contigo".

En esta edición del proyecto, que recorrió el sector La Ureña, en Santo Domingo Este, el presidente Abinader visitó la zona donde se llevaron a cabo las tradicionales jornadas deportivas organizadas por el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI). Estas incluyeron torneos de baloncesto 3X3, voleibol y vitilla, además del remozamiento de canchas y áreas deportivas de los centros escolares locales.

"Con este programa, el gobierno debe ir a las comunidades y escuchar las necesidades de la gente", expresó el presidente Abinader.

El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, destacó que el gobierno ha estado pendiente de los sectores más vulnerables, y que la iniciativa "El Gobierno Contigo" multiplica ese esfuerzo al llevar ayuda directa a las comunidades más necesitadas.

"Estamos muy orgullosos de haber iniciado este proyecto en los barrios hace dos años. Ahora, con la colaboración de otras instituciones, estamos llevando soluciones a las comunidades,

acercándonos más a la población, lo cual es muy importante", indicó Rodríguez.

Rodríguez también puntualizó que el concepto de "INEFI con el Barrio" es una idea del presidente Abinader, orientada a traer operativos e iniciativas directamente a las comunidades.

"El Gobierno Contigo" es una iniciativa del gobierno dominicano que busca acercar las instituciones públicas de asistencia social a la población, ofreciendo soluciones a problemas puntuales en los barrios del Gran Santo Domingo y zonas aledañas.

Maestros CIDE Bayaguana recibirán aumento salarial



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez Mella (centro), junto a varios funcionarios y dirigentes deportivos del municipio de Bayaguana, provincia Monte Plata.

BAYAGUANA, Monte Plata.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, anunció un significativo aumento salarial para los maestros que forman parte del Centro de Iniciación Deportiva de Bayaguana (CIDE). La medida fue revelada durante un encuentro con los profesionales de la demarcación, quienes recibieron la noticia con gran entusiasmo.

Rodríguez destacó que esta acción es un justo reconocimiento al esfuerzo y dedicación de los entrenadores y profesores, quienes han dedicado sus vidas a la enseñanza deportiva, brindando su vocación al servicio de la nación. "Este aumento es un merecido reconocimiento a los hombres y mujeres que, más allá de la remuneración económica, entregan su amor y esfuerzo por formar a las nuevas generaciones en el ámbito deportivo", expresó Rodríguez.

El anuncio fue bien recibido por los miembros del Centro, quienes estuvieron encabezados por el director Isaac Ogando, quien celebró la iniciativa que, sin dudas, impactará positivamente la motivación y el rendimiento del equipo docente.

Además, Rodríguez extendió su anuncio a la provincia Espaillat, específicamente a Moca, donde también se realizará un reajuste salarial para los profesores y técnicos deportivos de la zona, reforzando el compromiso del gobierno con la mejora continua de la educación física y deportiva en todo el país.

Rodríguez aprovechó su visita para inspeccionar la construcción del techado del Politécnico Moraima Veloz de Báez de esta localidad monteplatense.

Con estas medidas, el INEFI reafirma su compromiso con la formación de los jóvenes atletas y el fortalecimiento del sistema educativo deportivo en República Dominicana.

Amplía esta y otras noticias en nuestro portal:
WWW.INEFI.GOB.DO

Boletín XII-25
 Instituto Nacional de Educación Física
 Director: Alberto Rodríguez
 Coordinador: Antonio Valdez
 Diseño: Leonardo González
 Corrección de estilo: Luisanna Medina
Dirección de Comunicación

Wanda Rijo, Eva Brito y Cristian Pinales, valoran el Programa 'Atletas con Inefi'



Cristian Javier Pinales y Eva Brito durante el encuentro en las oficinas del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI).



Alberto Rodríguez, director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), escucha a la inmortal del deporte Wanda Rijo.

SANTO DOMINGO.- Los medallistas Cristian Pinales, Wanda Rijo y Eva Brito valoraron el programa "Atletas con INEFI", proyecto que lleva a cabo el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI).

En una visita a Alberto Rodríguez, director de la institución, los destacados deportistas indicaron que para los atletas dominicanos es importante devolver a las nuevas generaciones parte del conocimiento que adquirieron durante sus carreras.

La tenimesista Brito, quien con apenas 15 años obtuvo medalla de oro por equipos en los Juegos Deportivos Panamericanos 2011, dijo sentirse muy contenta de poder participar en el proyecto, ya que desde niña "he soñado con incentivar mi deporte en las escuelas".

Reveló que, siendo niña, el primer torneo que participó fue en un certamen intercolegial de tenis de mesa, y desde ese entonces "he anhelado también aportar por esta vía mis conocimientos".

"Para nosotros también es importante, además de tener éxitos en nuestras competencias, poder enseñar y aportar en el desarrollo de nuevos atletas que nos van a representar en un futuro,

pero también para que adquieran valores como la disciplina y el trabajo en equipo, cosas que pueden ayudarlos en la vida fuera de las canchas", dijo Pinales.

De su lado, el medallista olímpico en boxeo, Cristian Javier Pinales, 25 años, dijo que el programa "Atletas con INEFI" es de gran importancia para los jóvenes que, a través de las escuelas, están dando sus primeros pasos en el deporte.

La inmortal del deporte, Wanda Rijo, resaltó que los atletas ya retirados tienen la intención constante de devolver parte de lo que recibió como deportista y recordó que en la escuela dio sus primeros pasos antes de convertirse en una estrella de las pesas.

"Le debo mi éxito deportivo al deporte escolar. Allí me descubrieron como atleta y luego vino una carrera con logros importantes. Como atletas debemos aportar y este programa, "Atletas con INEFI", es una buena oportunidad para llevar de nuevo el deporte a las escuelas", dijo Rijo.

INEFI realiza amplio operativo de mantenimiento en Estadio de Béisbol Nadin Hazoury de Barahona



Atletas de los Juegos Escolares se destacan

Los Juegos Escolares 2023 continúan dejando importantes frutos, como la firma de cuatro estudiantes por parte de organizaciones de béisbol de Grandes Ligas, todos ellos participantes de la justa deportiva celebrada en Barahona.

Con esta acción, el INEFI reafirma su compromiso con el desarrollo deportivo en todo el país, garantizando instalaciones de calidad para la formación de nuestros jóvenes atletas.

Empleados del INEFI realizan trabajos de mantenimiento en el estadio de béisbol Nadin Hazoury, de Barahona.

BARAHONA.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) realizó un intenso trabajo de mantenimiento en el Estadio de Béisbol Nadin Hazoury, instalación que fue remozada en su totalidad -en 2023- con una inversión, para albergar las competencias de ese deporte durante los X Juegos Escolares Deportivos Nacionales Barahona 2023.

Las labores incluyeron el cuidado del césped, retiro de escombros, entre otras acciones, con el fin de mantener las condiciones óptimas para su uso continuado por los deportistas y la comunidad.

Al respecto, el director del INEFI, Alberto Rodríguez, manifestó que "para el Gobierno que encabeza Luis Abinader, es de suma importancia dar seguimiento a los proyectos ejecutados, especialmente aquellos que contribuyen a

la educación integral de niños, jóvenes y adolescentes".

En representación de la Fundación Central Barahona, la señora Mercedes Andújar expresó su agradecimiento al director del INEFI por el remozamiento realizado en las instalaciones. Destacó que esta mejora es de gran importancia, ya que el próximo sábado 22 se llevará a cabo en el lugar la décima edición del "Torneo RBI Barahona".

El remozamiento de 2023, cuyos trabajos fueron supervisados por el presidente Luis Abinader, incluyó todo el terreno de juego, la iluminación, el drenaje, las graderías, los clubhouse y la fachada frontal del parque de béisbol, siendo la primera vez en más de veinte años que dicha instalación recibe atención por parte de un gobierno.

INEFI y Federaciones Deportivas muestran sólido matrimonio rumbo a Juegos Escolares



Vista del encuentro sostenido por Alberto Rodríguez, director ejecutivo del INEFI, con varios dirigentes federados del país para aportar ideas sobre la realización de los XI Juegos Escolares Deportivos Nacionales San Francisco de Macorís 2025.

SANTO DOMINGO.- Representantes de las 22 federaciones deportivas, que se dieron cita en el encuentro sostenido con funcionarios y técnicos del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), mostraron su interés y disposición de que los XI Juegos Escolares Deportivos Nacionales San Francisco de Macorís 2025, a celebrarse desde el 26 julio al 2 de agosto próximo, superen el éxito de los de Barahona 2023.

La actividad estuvo encabezada por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, quien aseguró que la próxima edición del certamen estudiantil contará con mejor organización y planificación, exhortando a los 22 representantes presentar los detalles a tomar en cuenta para el éxito del certamen.

“Este encuentro-conversatorio tiene la finalidad de coordinar y organizar con tiempo de antelación todos los preparativos para llevar a buen éxito los XI Juegos Escolares Deportivos Nacionales San Francisco de Macorís 2025 en julio y agosto próximos”, indicó Rodríguez.

El director del INEFI indicó que todas las federaciones deportivas que tendrán participación en el evento tienen alianzas con el INEFI y han trabajado durante todo el año escolar en escuelas del país.

Veintidós disciplinas

En la próxima edición de los Juegos Escolares San Francisco de Macorís verán acción 4,658 estudiantes de ambos sexos con edades comprendidas entre los 12 y 15 años.

Las disciplinas serán ajedrez, baloncesto, baloncesto 3x3, béisbol, fútbol, futsal, gimnasia de grupo, judo, karate, lucha, tenis de mesa, softbol, bádminton, balonmano, carrera de orientación, taekwondo y voleibol.

Rodríguez también le dio la bienvenida al tenis de mesa, levantamiento de pesas y a la natación, tres deportes que accionarán de manera de exhibición en la undécima edición de los Juegos que tendrán como subsedes a La Vega, Nagua y Salcedo.

En el conversatorio estuvieron presentes, además de los presidentes y representantes de las federaciones deportivas, César Ruiz, director administrativo del INEFI, Eddy González, director técnico de INEFI, Gilberto García, presidente de la Federación Dominicana de Judo, quien es presidente de la comisión de seguimiento de los Juegos Escolares, Pedro Zamora, director de competencias de los juegos y Nelson Ramírez, miembro de la comisión de seguimiento.

INEFI inicia revolución deporte escolar

➤
 María García, coordinadora del programa Atletas con INEFI mientras expone los detalles sobre la iniciativa "Tanda Extendida".



SANTO DOMINGO.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) anunció el lanzamiento del programa 'Tanda Extendida', una iniciativa innovadora que brindará a estudiantes dominicanos la oportunidad de recibir entrenamiento especializado en diversas disciplinas deportivas después de su horario regular de clases. Este proyecto tiene como objetivo fomentar la práctica deportiva y la cultura en las escuelas a nivel nacional, promoviendo el desarrollo de habilidades atléticas y valores fundamentales como el trabajo en equipo, la disciplina, el respeto y la solidaridad.

Un programa con visión de futuro

El proyecto 'Tanda Extendida' busca detectar y formar a futuros atletas que puedan representar a la República Dominicana en competencias nacionales e internacionales. Para ello, los estudiantes recibirán entrenamientos especializados en sus propias escuelas y en instalaciones deportivas en buenas condiciones, con el respaldo de entrenadores calificados.

El plan piloto se implementará inicialmente en el Distrito Nacional, impactando a 16 centros educativos y beneficiando a 150 estudiantes por escuela. La jornada deportiva se desarrollará de 2:00 p.m. a 4:00 p.m., luego del almuerzo escolar, y contará con el acompañamiento de profesores de educación física en el traslado de los estudiantes hacia los lugares de entrenamiento. El transporte será facilitado por el Sistema Nacional de Transporte Estudiantil (TRAE).

El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, destacó la importancia de esta iniciativa, señalando que "con Tanda Extendida estamos creando una plataforma para que nuestros jóvenes desarrollen sus talentos deportivos y, al mismo tiempo, permanezcan en un ambiente seguro y saludable, alejados de los peligros de las calles".

Trabaja con programa "Tanda Extendida"

Centros educativos participantes

Entre las instituciones que formarán parte del programa en esta primera fase se encuentran:

1. Politécnico Unión Panamericana
2. Centro Educativo Marillac
3. Centro Educativo Santo Cura de Ars (CESCAR)
4. Escuela Nacional de Arte y Oficio (ENAO)
5. Escuela Juan Pablo Duarte
6. Liceo Estados Unidos
7. Instituto Politécnico Ángeles Custodios
8. Politécnico Víctor Estrella Liz (La Perito)
9. Escuela Básica Francisco Ulises Domínguez
10. Liceo en Arte Club Mauricio Báez
11. Escuela Básica Club Mauricio Báez
12. Escuela Primaria República de Honduras
13. Escuela Primaria República de Aruba (El Caliche)
14. Escuela Primaria Casa de la Providencia
15. Liceo Secundario Benito Juárez
16. Centro Educativo Primario Benito Juárez

Disciplinas y lugares de entrenamiento

Los estudiantes recibirán entrenamiento en unas 15 disciplinas. Los espacios de entrenamiento incluyen:

- Liceo Unión Panamericana: fútbol, baloncesto, voleibol, bádminton, tenis de mesa y campo, ajedrez, levantamiento de pesas, boxeo, atletismo y béisbol 5.
- Centro Olímpico: Deportes de combate.
- Escuela Ángel Mases Fe y Alegría (La Zurza): Balonmano.
- Albergue Olímpico: Natación.
- Academia Yamilet Peña: Gimnasia.



César Ruíz, Alberto Rodríguez y Franklin Duval, durante el anuncio del programa de 'Tanda Extendida'.

El programa abarcará estudiantes de 10 a 12 años en primaria y de 12 a 16 años en secundaria. Además, se realizará una captación de talentos deportivos, en la que participarán leyendas del deporte dominicano pertenecientes al INEFI, quienes evaluarán a los estudiantes para su posible inclusión en el programa Atletas con INEFI.

El programa estará dirigido por la destacada judoca María García, quien encabeza Atletas con INEFI, consolidando así una estrategia de desarrollo deportivo de alto impacto.

Con esta iniciativa, el INEFI reafirma su compromiso con la educación física y el desarrollo del deporte escolar, apostando por un futuro en el que la juventud dominicana pueda alcanzar su máximo potencial en el ámbito atlético y personal.

Con esta iniciativa, el INEFI reafirma su compromiso con la educación física y el desarrollo del deporte escolar, apostando por un futuro en el que la juventud dominicana pueda alcanzar su máximo potencial en el ámbito atlético y personal.

INEFI reparará villa olímpica y pista de atletismo de Bayaguana

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, y el subdirector del INEFI, Franklin Duval, durante el recorrido por la pista de atletismo. Les acompañan varias autoridades y dirigentes deportivos de Bayaguana.



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, junto a varios dirigentes y autoridades de Bayaguana

BAYAGUANA, Monte Plata.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, anunció la reparación de la villa deportiva de Bayaguana, destacando que también se trabajará en el remozamiento de la pista de atletismo local.

Rodríguez se expresó en ese sentido durante un conversatorio sostenido con miembros del programa Centro de Iniciación Deportiva Escolar (CIDE) en el que su director, Isaac Ogando, habló sobre los retos que enfrentan los monitores y maestros en materia de educación física y deporte.

Ogando, propulsor deportivo de la comunidad, declaró que confía en que todos los retos serán resueltos por la actual administración del INEFI.

En el encuentro con técnicos y docentes, Rodríguez informó que gestionará el nombramiento de los voluntarios deportivos en Bayaguana.

Rodríguez también supervisó la construcción del techado del Politécnico Moraima Veloz de Báez de esta localidad monteplatense. También visitó el Liceo Modalidad en Artes Profesor Rafael Nova, en el que estudió el medallista olímpico, Luguelín Santos, natural de esta ciudad.

Junto a Rodríguez y Luguelín estuvieron la diputada Patricia Núñez; el subdirector general del INEFI, Franklin Duval; el presidente de la Unión Deportiva de Bayaguana, Isaac Ogando; y el vicario de la Vicaría Territorial Santo Cristo de los Milagros, monseñor Lorenzo Vargas.

También estuvieron la campeona panamericana de tae kwon do, Disnayci Polanco; el asesor del INEFI, David Brito; el director regional de Educación, Enrique de la Cruz; el director provincial de Deportes, Terry Aquino; el coordinador regional nacional del INEFI, Hugo González; y el secretario general de la Unión Deportiva, Nebil Manzanillo.

El INEFI contrata al atleta José Miguel Paulino



Alberto Rodríguez, director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, cuando recibía en su despacho del INEFI al atleta José Miguel Paulino.

SANTO DOMINGO.- El atleta dominicano José Miguel Paulino, medallista Centroamericano y del Caribe en decatlón, formará parte del equipo de trabajo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), informó el director ejecutivo de la institución, Alberto Rodríguez.

Paulino, que además es dueño del récord nacional en su disciplina, ha estado la última semana en el centro de la opinión pública luego de que una publicación de un periódico de circulación nacional que publicó que el destacado atleta se dedicaba a dar servicios de taxi a través de la plataforma Uber y, a su vez, laboraba como repartidor o "delivery", para poder cubrir sus gastos económicos, a pesar de sus logros deportivos.

"José Miguel Paulino se une al grupo de atletas destacados que laboran en el INEFI", dijo Rodríguez. "Luego de ver la noticia de su situación actual, decidimos actuar para aprovechar sus conocimientos deportivos y ponerlos al servicio de los estudiantes dominicanos".

Rodríguez dijo que el INEFI ha sido aliado de los atletas y las federaciones deportivas dominicanas y lo seguirá siendo mientras exista la posibilidad de aportar al desarrollo del deporte escolar.

En la entrevista que realizó al Diario Libre, Paulino declaró que hacía esos trabajos para mantener a su hija y pagar entrenamientos fuera del país. El decatlón es una disciplina complicada que consiste en dos días de prueba en el que los atletas deben participar en 10 modalidades de atletismo. En el primer día compiten en 100 metros, salto de longitud, lanzamiento de peso, salto de altura y 400 metros planos. En el segundo día las pruebas son 110 metros con vallas, lanzamiento de disco, salto con pértiga, lanzamiento de jabalina y 1,500 metros planos.

A través del programa "Atletas con INEFI" la institución realiza charlas y exhibiciones deportivas en las escuelas dominicanas. Atletas de renombre como Marileidy Paulino, Luisito Pie, Félix Díaz, Gina Mambrú, Ana Villanueva, María García, entre otros, forman parte del grupo de trabajo de la institución.

Paulino, de 28 años de edad, conquistó la medalla de bronce en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

Rodríguez traza plan para reactivar Cide de Moca



Alberto Rodríguez, director ejecutivo del INEFI, junto Darlín Guzmán, coordinador del INEFI en la provincia Espaillat, y José Bautista, presidente de Moca FC, durante el encuentro sostenido con los monitores escolares del Centro de Iniciación Deportiva Escolar (CID) de esta ciudad cibaeña.

MOCA, Espaillat.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, puso en ejecución un plan de trabajo de la institución con los monitores escolares de esta ciudad con el objetivo de reactivar el Centro de Iniciación Deportiva Escolar (CIDE).

En la actividad, Mella escuchó las inquietudes de los monitores en torno a la situación en que hoy día se encuentra este centro, uno de tres establecidos en el país, entre los que se mencionan el de Bayaguana y San Pedro de Macorís.

Manifestó que, producto de esos clamores, abrirán una oficina administrativa del CIDE en esta provincia al igual que la realización de un conversatorio con la finalidad de que los monitores escolares y dirigentes deportivos muestren sus inquietudes sobre las faltas a estas necesidades.

El acto se llevó a cabo en el salón multiuso del Estadio Olímpico Moca '85, sede del equipo de fútbol Moca FC.

“Nuestro objetivo con este encuentro es buscar la manera de poder relanzar el CIDE de Moca, buscar la forma de que tenga ese esplendor que tuvo en años anteriores y es por ello nuestra presencia aquí, de querer escuchar a los actores de cómo podemos lograr ese objetivo.

En el encuentro estuvieron presentes el subdirector del INEFI, Franklin Duval; el coordinador provincial del INEFI, Darlín Guzmán; el coordinador del CIDE de Moca, Nelson Peña; el presidente del Moca FC, José Bautista; el presidente de la Federación Dominicana de Asociaciones de Atletismo, Alexis Peguero; la vicealcaldesa de Moca Belkis Candelier Rosario; y la atleta de alto rendimiento Gina Mambrú, entre otros.

“Queremos saber qué se necesita aquí y qué tenemos que seguir haciendo de las cosas que están bien y de las que hay que seguir mejorando”, indicó el director ejecutivo del INEFI.

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez Mella, junto al subdirector general Franklin Duval, Darlín Guzmán, Gina Mambrú, entre otros técnicos del INEFI, hicieron entrega de utilería deportiva.



INEFI, Alcaldía y Obras Públicas intervienen emblemática cancha

La cancha de baloncesto de Montesinos, ubicada en el Malecón del Distrito Nacional, en la Zona Colonial, será sometida a un remozamiento completo. El diputado José Caraballo ha sido el enlace entre los comunitarios de la zona.

SANTO DOMINGO, D.N.- Técnicos del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) y del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), realizaron un levantamiento en la cancha de Montesinos, ubicada en el Malecón de Santo Domingo, con el propósito de remozar este emblemático espacio deportivo.

Como parte de esa evaluación, se identificaron las necesidades principales de la instalación, entre ellas la restauración del piso de asfalto, que ha sufrido desgaste con el tiempo debido a su uso constante y la exposición a las condiciones climáticas.

Además, el levantamiento contempla la mejora de la iluminación, la pintura, los tableros y otros elementos esenciales para garantizar una infraestructura adecuada para la práctica deportiva.

“La cancha de Montesinos es un punto de referencia para el baloncesto en la capital, utilizada a diario por estudiantes y atletas que buscan un espacio seguro y en condiciones óptimas para desarrollar sus habilidades. Es por eso que junto a la alcaldía y al Ministerio de Obras Públicas,

comenzaremos próximamente la remodelación de esta importante instalación deportiva”, comentó el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez.

Estas acciones se ejecutan en el marco del acuerdo interinstitucional entre el INEFI y la Alcaldía del Distrito, que establece realizar acciones para el remozamiento de canchas deportivas municipales usadas por centros educativos en todo el distrito nacional.

Con esta acción las autoridades reafirman su compromiso con la mejora de las instalaciones deportivas del país y aseguran que esta intervención permitirá que la comunidad deportiva y los ciudadanos en general puedan disfrutar de un espacio renovado y en mejores condiciones.

En los próximos días se anunciará el cronograma de trabajo y las acciones específicas que se implementarán en la remodelación de esta histórica cancha del Malecón del Distrito Nacional.

Condiciones en que se encuentra la cancha de baloncesto de Montesinos, la cual será remozada por el INEFI, la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) y el Ministerio de Obras Públicas.



Estudiantes y atletas se reúnen por "Amor por la Educación Física"



Estudiantes, atletas y otros colaboradores del INEFI forman corazones con los dedos como símbolo de amor.

SANTO DOMINGO.- El evento "Amor por la Educación Física" reunió a estudiantes, maestros y atletas en el Centro Educativo Gral. Antonio Duvergé, ubicado en el Distrito Nacional, con motivo de conmemorar el Día del Amor y la Amistad.

Durante la actividad coordinada bajo el programa Recreándome con INEFI, los pequeños de la escuela participaron en diversas dinámicas que promovieron la actividad física y el sano

esparcimiento, en compañía de destacados atletas como María García, Luisanna Rodríguez, Napoleón Calzado y Alberto Ozuna, entre otros.

Con esta iniciativa, se busca fomentar el amor por la actividad física y fortalecer los lazos de amistad y camaradería entre los estudiantes y la comunidad educativa.